

Vereinbarkeit von Familie und Beruf bei Behinderung eines Kindes



Die Berücksichtigung der Behinderung eines Kindes bei der Erwerbstätigkeit der Eltern im Arbeits- und Sozialrecht

Von RAin und Mediatorin Dr. Birgit Große Stetzkamp

2024, 426 S., brosch., 139,- €

ISBN 978-3-7560-1294-7

(Arbeits- und Sozialrecht, Bd. 173)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1294-7

Die Arbeit widmet sich dem Wunsch von Eltern, insbesondere Müttern trotz besonderer bzw. andauernder Betreuungs- oder Unterstützungsbedarfe aufgrund einer Behinderung ihrer Kinder einer Erwerbstätigkeit nachgehen zu können. Die Frage der Vereinbarkeit von Familie und Beruf stellt sich in solchen Konstellationen in besonderem Maße.

Dabei werden die Vorgaben des Völker- und Unionsrechts berücksichtigt. Besonderes Augenmerk bekommt die 2022 in Kraft getretene RL 2019/1158/EU. Es handelt sich um ein Pionierwerk von hoher gesellschaftlicher Aktualität mit Impulsen für die Mobilisierung von Rechten zugunsten der Eltern behinderter Kinder.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



Nomos

Reconciling Family and Career in the Event of a Child's Disability



Die Berücksichtigung der Behinderung eines Kindes bei der Erwerbstätigkeit der Eltern im Arbeits- und Sozialrecht

By RAin and Mediatorin Dr. Birgit Große Stetzkamp

2024, 426 pp., pb., € 139.00

ISBN 978-3-7560-1294-7

(Arbeits- und Sozialrecht, vol. 173)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1294-7

The thesis is dedicated to the desire of parents, especially mothers, to be able to pursue gainful employment despite special or ongoing care or support needs due to a disability of their children. The question of reconciling family and career arises particularly strongly in such constellations. In doing so, the requirements of international and EU law are

taken into account. Particular attention will be paid to Directive 2019/1158/EU, which came into force in 2022. It is a pioneering work of high social topicality with impulses for the mobilization of rights in favor of the parents of disabled children.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary